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Resumo das principais ações

Primeira Lei aprovada e muito mais: 
veja o que rolou em maio

Estamos começando a colher os primeiros frutos do trabalho dedicado que iniciamos
em janeiro: o mandato comemora o nosso primeiro PL que virou Lei e mais três
projetos de lei/resolução de minha autoria foram aprovados pelo plenário da Câmara!
Entramos com tudo também na área da cultura, com a aprovação do PL que inclui a
Feira do Livro no calendário oficial da cidade e o apoio, via emenda parlamentar, à
Mostra Ecofalante de Cinema. Enquanto isso, os trabalhos seguem intensos na
Comissão de Transportes e na Subcomissão de Regulamentação do Transporte de
Passageiro por Motocicleta, onde temos atuado com afinco.

ATENDIMENTOS

239 58 Ofícios 
enviados ao 

Poder Público

09 pedidos de Lei de 
Acesso à Informação 

(LAI)

Neste boletim, você fica sabendo das ações que marcaram o mês de maio no
mandato. Boa leitura!

DEMANDAS 
ACOLHIDAS

MENSAL



Feira do Livro deve entrar no calendário oficial da cidade

Agora falta apenas a sanção do Executivo ao projeto de lei da 
vereadora Renata Falzoni, com coautoria de Marina Bragante. A 
medida facilita a captação de recursos, reserva a data e reforça o 
uso de um espaço tão simbólico da cidade. O mandato também 
destinou emenda parlamentar para garantir a edição deste ano.

Aprovada a Frente Parlamentar do Direito à Cidade Sustentável

FISCALIZAÇÃO

Escolas Municipais
Enviamos ofício à Secretaria Municipal de Educação 
requerendo  esclarecimentos sobre o afastamento de 
diretores da rede pública municipal.

Mortes no Trânsito
Recebemos um pedido da promotoria para sugerir medidas para reduzir 
o número de mortes no trânsito e a promoção de políticas públicas de 
segurança viária. Essa ação decorre do processo administrativo de 
acompanhamento  aberto pelo Ministério Público após uma notícia de 
fato encaminhada por Renata Falzoni e pela deputada Tabata Amaral no 
ano passado. CET e SPTrans já foram ouvidas.

DESTAQUES

Programa de Metas da Prefeitura

Apresentamos sete propostas com foco em mobilidade e 
meio ambiente, além de apoiar outras contribuições. 
Enquanto aguardamos a consolidação e publicação da 
versão final, seguimos fiscalizando a gestão diariamente. 

Operação urbana Faria Lima
Junto com a deputada Tabata Amaral, o gabinete apresentou uma 
Notícia de Fato ao Ministério Público para investigar supostas 
irregularidades em relação aos Certificados de Potencial Adicional de 
Construção (CEPACs) da Operação Urbana Consorciada Faria Lima. 

Foi aprovada em Plenário a Frente, que é formada por Renata 
Falzoni, Marina Bragante e Nabil Bonduki, e vai fortalecer a luta por 
moradia digna, espaços públicos acessíveis, mobilidade sustentável 
e ações concretas contra a crise climática. Formada por Renata 
Falzoni, Marina Bragante e Nabil Bonduki, a Frente vai fortalecer a 
luta por moradia digna, espaços públicos acessíveis, mobilidade 
sustentável e ações concretas contra a crise climática. 



Represas Billings e Guarapiranga
Após instauração de inquérito  pelo MP, a partir de denúncia 
recebidas dos mandatos da Deputada Tabata Amaral e da vereadora  
Renata Falzoni e a Mayara Torres, fundadora do Movimento Direito 
Nosso, a Promotoria do Meio Ambiente oficiou Arsesp, SABESP e 
Secretaria Municipal de Saúde, cobrando esclarecimentos sobre 
fiscalização, tratamento da água e medidas de saúde pública frente à 
contaminação. O mandato também acionou a Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) sobre o aumento de doenças gastrointestinais em UBSs 
próximas à represa Billings, apontado por moradores e especialistas.

Movimento Respira Santo Amaro
Nosso gabinete se reuniu com o promotor responsável pelo caso 
e segue atento às ações do Ministério Público e órgãos 
ambientais, reforçando nosso compromisso com a justiça 
ambiental e a saúde da população.

Minhocão
Entramos com uma Ação Popular para suspender imediatamente as 
obras nos bolsões de estacionamento sob o Minhocão, juntamente 
com o Vereador Nabil Bonduki. Antes disso, já havíamos enviado 
ofícios à Subprefeitura da Sé, CET e SPTrans pedindo esclarecimentos. 
Apenas a SPTrans respondeu: informou que há previsão de um novo 
corredor de ônibus na Amaral Gurgel e que, na São João, o 
estacionamento é inviável por causa da passagem de cerca de 100 
ônibus por hora no corredor Centro–Lapa–Pirituba.

AÇÕES ESTRATÉGICAS

Auditoria Cidadã das Ciclovias
Finalizada a etapa de campo, que percorreu todas as ciclovias e ciclofaixas 
da cidade, iniciamos os trabalhos de sistematização e análise dos dados e a 
elaboração do relatório. Os resultados serão apresentados à CET e SMT.

Beco do Batman
A partir de solicitação do nosso gabinete, a Subprefeitura de Pinheiros 
realizou a limpeza da microdrenagem no Beco do Batman e arredores. 
Também articulamos um calendário para a Van da Central de Informação 
Turística (CIT) prestar atendimento a moradores e turistas no local. No mês 
passado, conseguimos a proibição de estacionamento de carros nas 
principais ruas do Beco.

Regulamentação das patinetes elétricas
Em reunião da Comissão de Transporte e Trânsito, ouvimos operadoras e 
representantes do poder público sobre a regulamentação dos patinetes 
elétricos — incluindo a aprovação de estações, acompanhamento e, 
principalmente, a fiscalização. O próximo passo é reunir todas as 
contribuições e elaborar uma proposta concreta de melhoria nas normas. 
Vale lembrar que nosso gabinete já produziu um dossiê sobre o uso de 
patinetes na cidade.



ATUAÇÃO
PARLAMENTAR

Frentes, Comissões e Conselhos

Comissão de Trânsito, Transporte e Atividade Econômica

! Protocolamos requerimento à CET sobre o estacionamento e 
a circulação de veículos nos calçadões do Centro, especialmente 
na Av. São João e no Vale do Anhangabaú. Questionamos se há 
regulamentação ou controle para o tráfego nas ruas exclusivas 
para pedestres. Ainda aguardamos resposta.

! Ao lado da vereadora Luana Alves, aprovamos uma audiência 
pública, para 9 de junho, sobre o chamamento do cadastro 
reserva de agentes da CET e a situação do trânsito em 
São Paulo. 

! Apresentamos requerimento, por meio da Comissão, para que 
as operadoras de transporte por aplicativo informem dados 
sobre sinistros de trânsito envolvendo motociclistas parceiros.

Subcomissão de regulamentação do 
transporte de passageiro por motocicleta

Conselho Editorial da Rede Câmara

Após algumas reuniões, o conselho criou dois programas 
de entrevistas para a programação da TV Câmara:

! A vereadora Renata Falzoni presidiu sua primeira Audiência 
Pública na Subcomissão de Mototáxis, reunindo 
representantes de empresas de aplicativo, sindicatos, 
trabalhadores autônomos e vereadores para debater os 
impactos da possível liberação do serviço na cidade.

! Em uma das reuniões, profissionais da saúde — incluindo 
representantes da Secretaria Municipal da Saúde, Rede Lucy 
Montoro, IMREA HC-FMUSP e Sociedade Brasileira de 
Ortopedia — apresentaram dados preocupantes sobre o 
aumento de acidentes com motos e a sobrecarga no SUS. 

! Na outra reunião, o IPEA destacou que os acidentes com 
motocicletas respondem por mais de um terço das mortes no 
trânsito e geram um custo social estimado entre R$ 70 e R$ 80 
bilhões anuais, afetando sobretudo jovens de baixa renda.

! A vereadora reafirmou seu compromisso com a segurança 
da população e com um debate responsável sobre mobilidade 
urbana e saúde pública.

Cidade em Debate – Dois vereadores debatem 
temas importantes da cidade de São Paulo.

Sala de Visitas – Um vereador convida um 
especialista para conversar sobre assuntos que 
impactam a vida na cidade.



ATIVIDADES NO PLENÁRIO 

Pequeno Expediente: 2
Grande Expediente: 2
Comunicado de Liderança: 3
Sessão Extraordinária : 1

! Queda na velocidade média dos ônibus e diminuição 
da frota e aumento do tempo de espera.

! Homenageou o ex-presidente uruguaio Pepe Mujica e 
o fotógrafo Sebastião Salgado

! Cobrou iluminação e asfaltamento na Ciclovia do Rio 
Pinheiros

! Criticou o projeto da Nova Raposo, por impacto 
ambiental e aumento do número de carros.

! Alertou para o uso irregular dos calçadões do centro 
por automóveis

! Defendeu a criação do Parque do Jóquei.

Renata utilizou o microfone do plenário 
para pautar temas essenciais, como:

ATIVIDADE 
PARLAMENTAR

Voto de Júbilo e Congratulações:  3 - concedidos à Mostra 
EcoFalante, à ONG Despertar e à Feira do Livro 

Emendas Parlamentares:  Apoio à 14ª Mostra Ecofalante

DISCURSOS:

Projetos de lei aprovados em 2ª e última votação

Projeto de Resolução 29/2025 - Cria a Frente Parlamentar de Direito à Cidade 
Sustentável: Enfrentamento e Adaptação Climática, formado pelos vereadoras Renata 
Falzoni, Marina Bragante e Nabil Bonduki.

PL 382/2025 - Altera a Lei nº 14.485 de 19 de julho de 2007, para incluir no Calendário de 
Eventos da cidade de São Paulo “A Feira do Livro de São Paulo”.

PROJETOS DE LEI 
E RESOLUÇÃO

Virou Lei

Lei 18.244/2025
Denomina Pista de Esportes Radicais Sérgio Ribeiro, localizado no interior do Clube 
Esportivo Educacional Salim Sarah Maluf.

Vetado pelo Executivo

Aprovado em Plenário, o PL 541/2021,  de minha coautoria, que garante a instalação de 
bebedouros públicos em áreas de grande circulação, foi vetado pelo Executivo. É um projeto 
simples, mas essencial para o acesso à água na cidade. 



PLs Aprovados em 1ª votação

PL 158/2024 - Dispõe sobre a criação do Parque Municipal 
Jurubatuba..

Protocolados PLS/Pedidos de Coautoria

PL 410/2019  - Pedido de  coautoria no projeto que exige destinação 
ambientalmente adequada de resíduos sólidos (coautoria da Renata). 

PL 599/2025 - Prorroga a licença-paternidade dos servidores 
municipais. (Autora)

PL 560/2025 - Proíbe a publicidade de apostas esportivas e jogos de 
azar online em eventos esportivos na cidade. (Coautora)

PL 525/2025 - Cria o selo “Empresa Amiga do Cuidado” para empresas 
que abonem faltas para acompanhamento de filhos ou dependentes. 
(Uma das autoras)

PL 524/2025 - Institui o selo “Empresa Amiga do Cuidado”, com foco 
em atendimentos médicos e escolares. (Uma das autoras)

PL 523/2025 - Garante abono de faltas justificadas a trabalhadores 
contratados pela Administração Pública Municipal. (Uma das autoras)

PL 29/2020 - Cria o Parque Municipal Centro Ecológico Yary Ty e 
Memorial de Cultura Guarani. (Coautoria)

PL 77/2025 - Cria a campanha "Maio Vermelho" sobre conscientização 
dos AVCs. (Coautoria)

Emendas Parlamentares de Maio:

PL 410/2019 - Apoio à 14ª Mostra Ecofalante

Participou de mais de 40 
reuniões, com destaque para:

Marcelo Vieira Salles, Subprefeito da Sé (1)  -
Conversa sobre a implantação de piloto das 
Vagas Verdes 

Edson Aparecido, Secretário de Governo (2) -
Abertura do Autódromo de Interlagos aos 
ciclistas foi o principal tema da reunião

Representantes da Associação dos Amigos 
da Vila Olímpia para discutir questões de 
segurança no local

Presidente da Associação de Treinadores de 
Corrida (ATC) para falar sobre regulamentação 
de uso de espaços públicos

1

2

REUNIÕES DO MÊS



DEBATES E PARTICIPAÇÃO 
EM EVENTOS

! Semana da Compostagem de Parelheiros
! Despertar com o Rio - renaturalização do Córrego Cordeiro 
! Participação na Abertura e debate na Mostra Ecofalante de Cinema
! Palestra sobre Mobilidade Ativa no XI Encontro Tecnológico Fatec Tatuapé
! Debate durante o Festival São Paulo São – MegaCities ShortDocs
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FALZONI NA IMPRENSA

Matérias 
publicadas

34
Destaques para:

Regulamentação 
do Mototáxi

Carros nos calçadões 
do centro

Estacionamento 
no Minhocão




